
ACTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE 
DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA Y 

ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL DÍA 2 DE FEBRERO DE 
2010 

 
Asistentes: 
 
D. Miguel V. Andrés Bou 
D. Andrés Cantarero Sáez 
Dª. Ana Cros Stöter 
D. José Luis Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Alberto García Cristóbal 
Dª Nuria Garro Martínez 
D. Domingo Martínez García 
D. Juan P. Martínez Pastor 
D. Joaquín Navasquillo Hervás 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Vicente Such Belenguer 
D. Juan Damas López 
D. Diego Gómez Hernández 
Dª Mª Carmen Moreno López 
D. Juan Carlos Tendero 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
Excusan asistencia: 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 12:30 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i 
Electromagnetisme con los siguientes puntos: 
 

1) Aprobación, si procede, de la presentación 
provisional de la tesis de D. Guillermo Muñoz 
Matutano y aprobación, si procede, de la propuesta 
de tribunal que juzgará dicha tesis. 
2) Aprobación, si procede, del depósito definitivo de 
la Tesis Doctoral de D. Jaime Cascante Vindas. 
3) Petición a la Facultad de Física de la adscripción 
de la Asignatura de Física de Estado Sólido del 
nuevo Grado en Física al Departamento de Física 
Aplicada i Electromagentismo. 

1) El Sr. Director comenta que D. Guillermo Muñoz Matutano ha solicitado la 
presentación provisional de la Tesis Doctoral, presentando un ejemplar de la 
misma. El director de la Tesis es el Profesor Juan Martínez Pastor. Así mismo hace 
una propuesta de tribunal, con los correspondientes informes razonados sobre la 
idoneidad de los miembros. El Sr. Director lee los nombres de todos los miembros 
propuestos en la lista. La propuesta es aprobada por asentimiento de todos los 
presentes. 

2) A continuación el Sr. Director comenta que D. Jaime Cascante Vindas ha solicitado 
el depósito definitivo de la Tesis Doctoral, con los informes favorables de los 
evaluadores. La Tesis Doctoral lleva por título “Generación de supercontinuo en 
fibras microestructuradas con bombeos cuasicontinuos”, y ha sido dirigida por los 
profesores Miguel Andrés Bou y Antonio Díez Cremades. No habiendo ningún 
comentario, el depósito de la Tesis es aprobado por asentimiento de todos los 
presentes. 

3) El Sr. Director informa de que se está negociando la asignación de las asignaturas 
del Grado a los Departamentos. En general no está siendo polémica, salvo en un 
caso, que es el de la asignatura de Física del Estado Sólido. La han solicitado el 
Departamento de Física de la Terra i Termodinàmica y nuestro Departamento. El 
Sr. Director ha hablado con el Decano y se ha hecho una solicitud verbal dando 
como argumentos las asignaturas relacionadas que se han impartido o se imparten 
actualmente, el personal de nuestro Departamento que investiga en el campo de la 
Física del Estado Sólido, la producción científica y los proyectos de investigación. 
Por lo tanto el Departamento tiene recursos humanos y materiales suficientes para 



impartir dicha asignatura. Nadie da argumentos en contra, y el otro interesado sólo 
argumenta que ya la está impartiendo. Hay una alternativa, y es que haya dos 
grupos, y uno para cada Departamento. El Sr. Director opina que esa alternativa no 
es buena, ni tiene argumentos suficientes a favor, con lo que propone hacer una 
petición formal a la Facultad y a la CAT. Después de varias intervenciones se 
decide enviar una carta en la que además de dar los argumentos antes citados, se 
añada el del agravio comparativo que supone respecto de otras asignaturas en las 
que no se duda la adscripción y también que se incluya una tabla resumen con las 
personas, proyectos, trabajos publicados, Tesis Doctorales, etc. 

 

La profesora Chantal Ferrer comenta la posibilidad de impartir docencia en el Master de 
Formación del Profesorado. El Sr. Director contesta que se tratará en la próxima reunión de la 
Comisión Permanente para incluirlo como punto en el próximo Consejo Ordinario de 
Departamento. 

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario 
extiendo la presente Acta. 

 

Burjassot, 2 de febrero de 2010 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario. 


